

Forums pour les consommateurs

impossible de consommer du cannabis

Par zebra Posté le 26/05/2025 à 00h22

bonjour , j'ai beaucoup réfléchis à écrire ici mais je décide de passer le cap , j'ai 18 ans j'ai consommé du cannabis à partir de mes 14 ans en petite quantité jusqu'à mes 15 ans ou c'était tout les jours vers mes 16 ans je dépassais tout les jours au moins 5 joints par jours , si j'écris ici c'est parce que en janvier 2025 je fumais comme tout les autres jours mais un soir a 5h du matin j'ai eu une énorme crise j'ai eu le cœur qui battait extrêmement fort ma tension dépassait les 20 avec 140 de bpm, le samu m'ont dit que c'était un bad trip ce qui m'a étonné car j'en est déjà fait auparavant et ça n'avais rien a avoir , mon médecin généraliste m'a envoyé au urgence mais malheureusement l'attente était trop longue j'ai du partir , après cet événement je ne pouvais plus fumer sans que ça recommence et que ça m'angoisse , je suis donc retourné à l'hôpital un mois après (j'ai directement arrêté la consommation le jour même de la « crise » cette fois si on m'a fais un électro cardiogramme et on m'a diagnostiqué une tachycardie sinusale , aujourd'hui je pense toujours pas être capable de fumer car même après 4 mois de sevrage j'ai toujours des crises alors qu'on m'avais bien fait comprendre que c'était lié au cannabis , j'ai consulter un psychiatre puis un cardiologue que je verrais malheureusement que dans 1 ans (mai 2026) j'aimerais savoir si des événement similaire sont déjà arrivé à des gens et comment vous avez fait pour retrouver une vie normal j'ai l'impression de vivre un enfer (si besoin de plus détail n'hésitez pas à me demander j'ai essayé de faire vite)